

Bericht der Präsidentin

der 36. ordentlichen Parteiversammlung der FDP Sachseln - **Mittwoch, 9. April 2025, 20:00 Uhr, Maler Hinter, Sachseln**

Der **Vorstand** traf sich im Amtsjahr 24/25 zu 7 Sitzungen. Danke allen Vorstandsmitgliedern für die wertvolle Arbeit im Sinne der FDP Sachseln. Marian Orlando stand den Sitzungen vor und führte die Kasse.

Die Kantonalpartei hat an der Gewerbeausstellung Alpnach vom 30.05. – 02.06.2024 mit einem Stand teilgenommen. Die FDP war die einzige politische Partei an diesem Anlass. FDP Mitglieder - auch aus Sachseln – haben diese Präsenz tatkräftig unterstützt und ebenfalls am Stand Popcorn und FDP-Ballone verteilt. Die Partei konnte sich sympathisch und volksthunlich darstellen und hatte die Gelegenheit, mit vielen Besuchern der Ausstellung ins Gespräch zu kommen.

Die geplante Parteiversammlung vom Januar 2025 in Sachseln wurde leider abgesagt. Dies wurde von Vertretern der FDP Sachseln bedauert, da es eine gute Gelegenheit gewesen wäre auch einmal kommunale Geschäfte mit der Basis der FDP zu diskutieren und diese vorzustellen.

Der Brief ans Gewerbe Sachseln wurde im Januar 2025 versandt. Es ist der FDP ein Anliegen, bei den Unternehmen vor Ort präsent zu sein. Diese Massnahme gilt schon als erste Handlung für den bevorstehenden Wahlkampf 2026.

Die Vorstandsmitglieder waren 2024 auf der Suche eines neuen Präsidenten, eines Kassiers und eines Aktuars. Ich freue mich, dass das Amt des Präsidenten von Andi Richli, FDP seit 2023, ab April 2025 übernommen wird. Ein weiteres Vorstandsmitglied und neu auch Kassier und Vize-Präsident konnte mit der Person Toni Meyer gefunden werden. Als Aktuar wird Maurice Jenny empfohlen. Ich freue mich riesig, dass die FDP Sachseln mit diesen neuen Mitgliedern den Vorstand verjüngern wird. Ich bin überzeugt, dass Andi, Toni und Maurice einen super Job machen werden und es mit ihnen in der kommunalen Politik der FDP Sachseln etwas bunter wird.

Zudem konnten wir 2024 zwei neue FDP Mitglieder gewinnen. Knappe Mathias, IT-Controller und Stephan von Moos, Leiter Instandhaltung Zentralbahn. Seit Juni 2024 sind folgende FDP Mitglieder in den diversen Sachselner Kommissionen:

- Patrick Ettlin, Finanzkommission (bisher)
- Stephan von Moos, Schulrat (neu)
- Maurin Rüttimann, Liegenschaftskommission (neu)
- Hans-Melk Reinhard, Volkswirtschaftskommission (bisher)
- Christoph Berlinger, Hochbaukommission (neu)

Ich wünsche uns allen eine erfolgreiche FDP Zeit 25/26 und freue mich, mit der neuen Besetzung der Vorstandsleitung eine erfrischende Dynamik in der Partei zu erlangen.

Mit Verantwortung für Generationen und herzlichen Grüßen
Präsidentin FDP Die Liberalen Sachseln Marian Orlando

